



七松小学校 学校だより

令和7年度
11月号
尼崎市立七松小学校
校長 高島 洋

☆ ホームページアドレス <https://www.ama-net.ed.jp/school/E31/>

体育大会→図工展

ようやく秋らしくなってきました。10月には早々にインフルエンザが流行というニュースを見ました。予防には手洗い、うがい、早寝、早起きが欠かせません。体調管理をしっかりとして、元気に学校生活を送りましょう。

さて、10月11日の体育大会では多くの方にご参観いただきありがとうございます。また、終了後の片づけも保護者の皆様にご協力いただき、大変感謝しております。心よりお礼申し上げます。ありがとうございました。

体育大会は、体育で学習したことを発表する場です。各学年、9月末から表現運動等の体育の学習に取り組み、本番で練習の成果を披露いたしました。子どもたちの頑張りの中で表現運動について、今回の学校だよりではお伝えしていきます。

1・2年生 「アロハ✿～みんなはオハナ～」

両手に花をつけて、リズムにのって演技できていました。会場が一気に南国ムードになりました。元気いっぱい、楽しさいっぱいでした。手を叩く音もばっかりそろっていました。最後のシャッターチャンスもばっかりでした。

3・4年生 「イケてるダンサーズ」

アップテンポの曲に合わせて力強い演技を披露していました。体全体を使って激しい動きに挑戦しました。激しい動きの中にも決めポーズできちんと止まる、そんなメリハリある演技が素敵でした。太陽のように会場を熱くしてくれました。

5・6年生 「組体操～静と動～」

これぞ高学年という演技でした。組体操は力だけではできません。バランスがとても大切です。笛の合図で一斉に技を決めて止まることができていました。また、互いに協力し、信頼しないとできない技も素晴らしかったです。きっと1～4年生は素晴らしさだけではなく、憧れの眼差しでも見ていたと思います。

体育大会で素晴らしい演技を披露できたのは、ご家庭での声掛けなどのサポートも大きかったと思っています。ご支援に感謝いたします。

さて、次の大きな学校行事は図工展です。スポーツの秋から芸術の秋へと変わります。アートが子どもの様々な力を伸ばすことはよく言われています。中でも「非認知能力」を伸ばすと言われます。「非認知能力」とは創造力や好奇心など、テストで測れない能力のことです。これは、子どもたちがこれから的人生を豊かにするために大切な力です。図工展では、どんな名画にも負けない、創造力と好奇心が詰まった作品をお楽しみください。アートは心をリラックスさせるともいわれます。ぜひ、子どもたちの成長と共に、「癒し」を感じていただければ幸いです。ご来校お待ちしています。